



VOTACIÓN AYER EN EL CONSEJO REGIONAL DE LOS LAGOS.

## Visan recursos para adjudicar diseño de cesfam

29 millones 500 mil pesos asignó el Gobierno Regional para iniciativa de atención primaria de salud en Curaco de Vélez.

Carolina Larenas Faúndez  
carolina.larenas@laestrellachiloe.cl

Como estaba programado, ayer el pleno del Consejo Regional (CORE) de Los Lagos entregó su aprobación a la solicitud de aumento de presupuesto para adjudicar el diseño para el nuevo centro de salud familiar de la comuna de Curaco de Vélez.

29 millones 400 mil pesos fue el monto solicitado por el Servicio de Salud Chiloé, unidad técnica del proyecto, para contratar la consultoría, lo que representa un aumento de 15,8%.

Francisco Cárcamo, presidente de la Comisión Chiloé del CORE, indicó que "una excelente noticia en materia de salud, específicamente para la comuna de Curaco de Vélez, acabamos de aprobar (ayer) un aumento de presupuesto para la consultoría del diseño del

nuevo cesfam".

### \$190 MILLONES

Además, expuso que "con la voluntad de manera transversal de todo el Consejo Regional se aprobaron 28 millones de pesos para alcanzar los 190 millones de pesos, para que la consultora pueda terminar el diseño de este tan anhelado dispositivo de salud que espera y anhela toda la comunidad de Curaco de Vélez".

Por su parte, Nelson Águila (DC), consejero regional chilote, afirmó que "se aprobó un aumento de presupuesto para poder adjudicar el diseño del nuevo Cesfam de Curaco de Vélez; este es un establecimiento de salud que está llevando a cabo como unidad técnica el Servicio de Salud Chiloé, sin embargo, todo el financiamiento para este diseño es aportado por el Gobierno Regional de Los Lagos". ☺